

Le Président du Venezuela favorable à la tenue de méga-élections



Caracas, 17 février (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, s'est montré favorable à la réalisation d'une méga-élection incluant des gouverneurs, des maires, des députés d'État et des conseillers municipaux.

'Je suis d'accord pour qu'elles deviennent unifiées, cela me semble très bien', a dit le chef d'état lors d'une conférence de presse donnée ce mercredi avec les médias internationaux, au Palais présidentiel de Miraflores.

Il a assuré que la coalition du Grand Pôle Patriotique est prête pour cette nouvelle bataille électorale et il a ajouté que cette décision dépendra du dialogue politique et du Conseil électoral national.

Il a rappelé que, dans le cadre de la préparation du prochain calendrier électoral, l'Assemblée nationale procédait à l'élection des nouveaux membres de l'organe électoral suprême du pays.

Pour le dernier trimestre de 2021, l'on prévoit la tenue des élections des gouverneurs et des députés d'État. Face à l'approche du processus, certains secteurs de l'opposition et du gouvernement ont proposé d'y inclure celle des maires et des conseillers.

Cette nation sud-américaine a vécu en décembre dernier des journées électorales historiques qui ont permis le renouvellement du Parlement et le rétablissement de la légalité de cet organe législatif, saboté par la droite pendant cinq ans.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/248015-le-president-du-venezuela-favorable-a-la-tenue-de-mega-elections>



Radio Habana Cuba